



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo de Interculturalidad

Interculturalidad

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de septiembre de 2022.



Estaremos hablando sobre la importancia de la Interculturalidad ya que nos enseña la importancia de la Medicina, por eso quédate a leer este proyecto para que puedas comprender el tema de la Interculturalidad.

La Interculturalidad nos enseña la importancia de la Medicina ya que no es algo superficial que debe dejarse a qué no es importante, ya que es el lo primordial para la Salud, sabemos que la medicina es un desarrollo científico muy eficaz en la vida, ya que tiene un método de mejorar la enfermedad que nos hace daño. Con el paso del tiempo los medicamentos van evolucionando y se va descubriendo que tiene muchos conceptos para curar la enfermedad.

La Interculturalidad nos enseña a ser profesionales y comprometernos con nuestro trabajo en ser médicos, y también en ser buenas personas en fuera de lo laboral, aquí volvemos a retomar con personas que tienen una cultura diferente a la nuestra y así nos ayude a ver sus creencias, cómo su religión y como ellos van creando su propia medicina y se van dando tratamientos por qué así lo marca su cultura y por eso hay que respetar la creencia que ellos tienen, pero también nos refleja que tenemos una grave competencia con las personas religiosas ya que aveces no confían en los médicos que ya estudiaron todas las enfermedades y pues ellos desconfían por qué les aplican como una ley de que hay médicos que no saben y entonces ellos siguen confiando en lo que desde niños vienen aprendiendo o en lo que su familia les va inculcado. El ser médico es un gran reto en cuál debemos enfrentar porque para ser buenos médicos, hay que saber hablar con las personas por qué hay personas que no saben el futuro avanzado que se están perdiendo de lo avanzado que estamos ahora, y hay que explicarles para que así cuando nos toque dar un diagnóstico lo tomen bien o no a un mal en que nos tengamos que enfrentar a su religión o cultura, para que así pueda confiar en nosotros y entienda y comprenda el conocimiento y así poder dar nuestro diagnóstico mucho mejor y nuestro paciente sabrá que somos unos buenos médicos, que los comprendemos en cómo hablan y como actúan y así también ellos se sientan seguros al estar con la persona que fueron a pedir una ayuda y así ellos podrán regresar a nosotros porque les damos un trato increíble y un saber favorable. Ahora con el paso del tiempo se ha ido dando una educación en que no es bueno ser desiguales con las personas diferentes a nosotros, y también se toma en cuenta la Etnografía (hacer una breve revisión con solo ver cómo el paciente entra al consultorio).

La Interculturalidad nos ayuda a saber tratar a una persona indígena o de una interculturalidad diferente y pues es importante no ser un doctor el que no comprende, porque hay casos en el que no ayudan al que lo necesita solo por ser un indígena y eso no está bien, porque son seres humanos que nos necesitan, y por eso la Interculturalidad nos enseña a cómo ser y como no ser porque sería muy desagradable que uno como doctor de una enseñanza de no ser funcionario a uno de recursos bajos, hay que saber ayudar y no solo ver, hay que hablarlos con mucho cuidado a ese tipo de personas y también saber retomar de que religión son o de que cultura porque si nosotros no sabemos nos podemos meter en un conflicto de cultura contra la razón de un médico que ya estudio. Dice Jaime Neira que la Interculturalidad a Sido utilizado para tener un mejor mejoramiento en la salud, porque como bien hemos venido sabiendo la Interculturalidad nos ayuda a saber tratar a la persona con sus culturas muy diferentes a la de nosotros, porque todo pensamos muy diferente y por eso hay que explicarles cómo funciona y para que les ayuda y así nos comprendan. Pero también nos enseña a cómo saber actuar cuando nos toque decir que un persona está muy enferma y así poder motivar a los familiares y no solo a ellos si no también a los pacientes, para así poder tener un mejor mejoramiento en su salud, por eso la Interculturalidad nos enseñaron cómo saber hablar y como tratar a nuestros pacientes que son indígenas o que son de alguna religión .

La Interculturalidad es lo más importante en nuestra vida así como lo es la Antropología son dos ramas que nos enseñan cómo ser buenos médicos y como tratar a las personas con diferentes culturas a la nuestra. La interculturalidad en si es lo que nosotros como médicos debemos de aplicar en la vida como médicos que seremos y si no lo aplicamos, eso quiere decir que no seremos y somos buenas personas en el ámbito de la salud. Aquí nos da a enseñar el trato, el cómo hablar y esto ara que nuestro trabajo sea de lo mas favorable, también hay que retomar, que esto se debe aplicar con los que vienen de fuera, como los que son de Guatemala o de otra parte, pero se debe aplicar porque ellos van en busca de un buen trato, van en busca del médico, de la persona que puede ayudar con el problema de su saluda que ellos tienen. Por eso en esta rama se debe de aplicar y no solo de estudiar .

Y asi culminamos este tema, muy importante en nuestro ámbito de médico y de ser humano que somos.

Bibliografía

<http://www.scielo.org.pe/pdf/rins/v27n1/a02v27n1.pdf>

https://scielo.conicyt.cl/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0034-98872003000900014

<https://www.uv.mx/ije/files/2012/05/cap-Crim.pdf>

